

Fecha 16.06.2023	Sección Nacional	Página 7
----------------------------	----------------------------	--------------------

Agricultores de Sinaloa liberan aeropuerto de Culiacán

Culiacán, Sin.- La Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) informó que el Aeropuerto Internacional de Culiacán, Sinaloa, reanudó "de manera formal sus actividades, esto luego de permanecer casi dos días cerrado por un bloqueo de agricultores de la región, quienes exigían garantías de precios para cosechas de productos como maíz y trigo.

Mediante su cuenta de Twitter, la SICT detalló que "las líneas aéreas que ahí operan, trabajan ya en la pronta normalización de sus respectivos vuelos".

Tras casi 48 horas de protesta, los productores de maíz liberaron el Aeropuerto de Culiacán a las 10 de la mañana de este jueves para reunirse con el gobernador del estado, Rubén Rocha Moya.

El productor Arnoldo Verdugo Aguilar de la Liga de Comunidades Agrarias (CNC) dijo que tendrán una reunión con el gobernador para hacerle planteamientos que han estado buscando.

Sin embargo, por lo pronto, todos los vuelos de este jueves continúan cancelados.

Respecto a si se le estaba tomando la palabra al gobernador en tomar bodegas de grandes industriales, Verdugo Aguilar señaló que después de reunirse con el gobernador se determinará qué acciones podrían tomar.

Detalló que fueron los productores a través de una asamblea en donde de nueva cuenta se votó quienes determinaron el acceder al acercamiento con Rocha Moya, quien los recibirá esta mañana en su oficina.

